



LA CULTURE CACAO DONNE RENDEZ-VOUS À LA CULTURE RHUM

Le mardi 09 août 2022 s'est tenue la soirée de découverte des tablettes de chocolat prestige de Naomi MARTINO.

Trois lingots d'or noir, tablettes d'exception présentées lors d'un évènement intimiste et exclusif au sein de l'incubateur du Crédit Agricole Guadeloupe : le Village by CA; et c'est le maire du Village en personne et des membres du Conseil d'Administration qui ont apporté leur soutien à Naomi MARTINO.



Suite à une initiation à la dégustation, les palais fins qui constituaient l'audience ont eu le plaisir de découvrir la surprise mise en place par Naomi MARTINO : trois prestigieuses maisons de rhums avaient investi les lieux: Bielle, Longueteau et Papa Rouyo, dernier né des rhums de l'archipel. Preuve du dynamisme des acteurs des deux cultures, les invités ont tous salué cette initiative lors de cette soirée constructive et conviviale.



Rien d'étonnant à cette invitation faite aux rhumiers, puisque le pairing rhums et chocolats fait partie des associations les plus prisées. Marier deux produits nobles nécessitant tous deux une approche organoleptique qualitative garantit une expérience de dégustation mémorable. Mémorable... tout comme cette soirée découverte à la rencontre de la culture cacao.



Ce rendez-vous donné à la filière rhum met en exergue un aspect trop peu connu de ce spiritueux : son potentiel gastronomique. Aspect qui sera exploité et valorisé lors du premier Sommet International du Rhum. La troisième journée sera effectivement consacrée au savoir-faire de nos acteurs ultramarins, notamment lors de l'organisation d'ateliers. L'occasion pour mettre en valeur les autres cultures gravitant autour de la culture



Rhum. C'est dorénavant la filière rhum qui vous donne rendez-vous les 03, 04 et 05 mai 2023, au SIR. Bon vent à Naomi !

